

GABRIELLOIS OCTOBRE 2018 PUBLIÉ LE 25 SEPTEMBRE 2018, NOUVEAUX ARRIVANTS

En avril dernier, je vous ai parlé de bénévolat, j'avais alors beaucoup de questionnements.

Aujourd'hui je vais vous lire mon allocution lors de la rencontre des bénévoles jeudi passé le 30 août 2018. Nous recevions également 4 nouveaux arrivants.

Le voici :

Bonjour à tous,

Merci d'être venus à cette rencontre qui regroupe la plupart des bénévoles des organisations qui gravitent autour de la municipalité de Saint-Gabriel. Cette année, on y retrouve également les nouveaux arrivants à Saint-Gabriel.

C'est une occasion en or pour ces nouveaux arrivants de connaître ceux et celles qui dirigent les principaux organismes de Saint-Gabriel.

Je veux prendre quelques minutes pour vous mentionner que les bénévoles, vous êtes présentement une denrée rare, précieuse et difficilement renouvelable. Pour ceux qui restent, vous le vivez tous c'est plus de responsabilités, plus de travail. On vous apprécie beaucoup.

Je vous souhaite donc une bonne rencontre et pour les nouveaux arrivants, ne soyez pas timides et posez vos questions aux organisateurs de votre choix.

Une mention avant de terminer ma présentation, nous avons perdu cette semaine une grande bénévole, Hélène D'Anjou, nous lui offrons ce soir une pensée toute spéciale.

Merci